
Monsieur, Madame,

 

Habitant la Sablière en bordure de la forêt, nous sommes très inquiets quant au projet de la Sovi.

Adieu à la belle forêt, l’odeur des pins et les rencontres surprises avec ses habitants.

Bonjour au béton, bruit, inondations, trafic supplémentaire, etc.

Vraiment regrettable de voir toute cette nature détruite pour des projets immobiliers.

 

Marc et Krista Vanden Eynden

Bonjour,
Habitant le lotissement de la Sablière, nous sommes très inquiet du projet de défrichement.
Il est inadmissible que de tels projets de construction sont encore autorisés sachant qu'il y a déjà eu plusieurs
inondations dans notre lotissement. Des constructions poussent à vu d'œil à Lit-et-Mixe alors que les 
infrastructures ne suivent pas. 
Encore plus de nature détruite pour mettre du béton à la place.
Adieu à la belle forêt, l'odeur des pins, les
 rencontres surprises avec ses habitants.
Fini la belle vue interminable sur la marée des pins en arrivant dans la Sablière.
Bonjour aux nuisances,bruit, pollution, traffic supplémentaire etc...
Ce n'est pas pour voir ça qu'on est venu habiter ici.
On nous avait dit que cette parcelle ne serait jamais constructible.
Marc et Krista Vanden Eynden
 


